

Como estudiante de matemáticas he encontrado estos dos últimos años múltiples beneficios realizando sesiones para el Taller de Ingenio Matemático de Málaga.

Por una parte, es una oportunidad para conocer a los alumnos de las futuras promociones tanto de mi carrera como de otras licenciaturas científicotécnicas. Seguramente en el futuro se acaben encontrando otra vez nuestros caminos en forma de colaboraciones en el ámbito universitario.

Además, el propio proceso de preparación de la sesión es una posee una valiosa enseñanza: requiere una reflexión profunda sobre la temática que se va a plantear, lo que implica entre otras cosas una documentación previa –en la que Cristina nos ayuda– que aumenta nuestros conocimientos.

Por otra parte, debemos esforzarnos en comunicar ideas complejas simplificando los recursos, habilidad que debe desarrollar todo matemático. Por ejemplo, al trabajar para una empresa y plantear soluciones a un problema, necesitas que el resto de miembros de tu equipo comprendan su funcionamiento sin la necesidad de ser licenciado o doctor en matemáticas. En el caso de la investigación interdisciplinar ocurre lo mismo con los compañeros especializados en otras ciencias que poseen una base matemática más escasa.

En última instancia obtenemos habilidades comunicativas durante el transcurso de la sesión que son muy necesarias y útiles, no solo desde nuestro punto de vista, sino también desde el de la facultad. Sin ir más lejos, el [baremo para la contratación laboral de profesores/as ayudantes doctores/as de la Universidad de Málaga](#) aprobado en Consejo de Gobierno el pasado 21 de noviembre valora con hasta 30 puntos la experiencia docente entre los 100 puntos distribuidos en las diferentes áreas, dotándole del mismo peso que la formación académica. Es decir, a la experiencia ganada en el taller se le da tanta importancia como a la titulación que estamos cursando.

Por todo ello, considero que el TIMM es una experiencia no solo útil sino necesaria entre todos los componentes de mi formación como profesional.

José Núñez Sánchez.